

# BERITA TERBARU

## Danramil 0602-18/Kragilan Berikan Materi Kepemimpinan Kepada Paskibra Kabupaten Serang

Aang Nopriyadi - [SERANG.BERITATERBARU.CO.ID](http://SERANG.BERITATERBARU.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 14:04



Banten, – Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan semangat Bela Negara, di kalangan generasi muda.

Kapten Inf Hariyanto, Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, memberikan materi kepemimpinan pada kegiatan Pendidikan dan

Pelatihan Dasar Paskibra Kabupaten Serang Tahun 2024, bertempat di di Aula SMK Negeri 1 Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (21/12/2024).

Dalam sesi tersebut, Kapten Inf Hariyanto menekankan pentingnya nilai-nilai kepemimpinan, yang berlandaskan semangat Bela Negara. Untuk membentuk karakter generasi muda yang disiplin, tangguh, dan bertanggung jawab. Terimakasih juga kepada, Muhammad Yahya sebagai Ketua pelaksana Pusdiklatsar Paskibraka Kabupaten Serang, yang telah menggelar kegiatan tersebut.

Ia juga memberikan motivasi, kepada para peserta Paskibra untuk terus mengembangkan diri, sebagai pemimpin yang mampu memberikan kontribusi positif, bagi masyarakat dan bangsa.

“Sebagai generasi penerus, kalian adalah pilar penting dalam menjaga keutuhan dan kedaulatan bangsa. Oleh karena itu, pemahaman tentang kepemimpinan dan bela negara, harus menjadi bekal yang kalian tanamkan sejak dini,” ungkap Kapten Inf Hariyanto di hadapan peserta.

Lanjutnya, pelatihan ini mampu membentuk generasi muda, yang tidak hanya cakap dalam upacara kenegaraan, tetapi juga memiliki karakter kepemimpinan yang kuat, untuk menghadapi tantangan masa depan.

"Pelatihan Paskibra ini, merupakan bagian dari upaya berkelanjutan. Dalam menanamkan rasa cinta tanah air kepada generasi muda, sekaligus membekali mereka dengan keterampilan, juga sikap kepemimpinan yang mumpuni.

Kegiatan ini, diikuti dengan antusias oleh seluruh peserta Pendidikan dan Pelatihan Dasar Paskibra, yang berasal dari berbagai sekolah di wilayah Kabupaten Serang.